

# 児島湖の輝き

## ○後期生徒総会の様子

11月15日(木)後期生徒総会が開かれ、前期の反省と、これからの計画が発表されました。「一致団結!伝統を守り全員が活躍できる学校」という全体テーマのもと、「はちくり」や全力校歌の強化、ラオスとの交流、宿題チェック等の多くの活動計画がありました。宿題チェックは、本校の学習課題でもある家庭学習の増加にもつながる活動です。全員で頑張っていきましょう!



## ○弁当の日

11月19日(月)「今が旬弁当」のテーマで、第1回お弁当の日がやってきました。献立作りから買い出し、調理、箱詰め、後片付けを一人でやります。家族への感謝と絆、生きる力、多くのことを考えさせられる「弁当の日」。できればはどうだったでしょうか?



## ○先生方の授業研究会

### 教えて考えさせる授業

11月21日(水)堤田、森脇、黒田3人の先生方の研究授業が実施されました。本校では、数年前から「教えて考えさせる授業」を研究テーマに授業を展開しています。目標 説明 確認 深化 ふり返り の流れで「対話的・主体的で深い学び」を追求しています。年間3回の研究授業が計画され、どの先生もどこかで一度は研究授業を行います。堤田先生は道徳の授業をされました。来年度から道徳は、新しい教科「道徳」となり評価もされるようになります。教科書もグンと内容が濃くなり、意見が分かれ深く考えさせられたり、心の底に刻み込まれるような、感動の読み物資料が盛りだくさんです。スポーツ選手の物語やアニメもあり、親しみやすさもあります。来年が楽しみです。先生方は研究に大変です!!!



## ○長島愛生園訪問

11月22日(木)1,2年生合同で長島愛生園へ訪問しました。邑久長島大橋が完成して30周年を迎えた今月、8時40分学校を出発して約1時間強で、長島愛生園に2台のバスが到着しました。現地でハンセン病の患

者が受けた差別と偏見について、直接学ぶことで、差別を許さない心を育て人権意識の高揚をはかることを目的としています。ボランティアの羽原さんの案内で収容所や納骨堂、歴史資料館などを見学し、フィールドワークとして園内を散策しました。ハンセン病や長島愛生園について事前学習をしていきましたが、語り部の川北さんのお話を聞いて、あらためて人間の「生きる権利」について考えさせられました。寒い一日でしたが、とても有意義な研修となりました。



## ○ 認知症サポーター養成講座&面接マナー講座

11月22日(木)3年生は、午前中に認知症サポーター養成講座、午後からは面接マナー講座を実施しました。認知症サポーター養成講座は、地域包括支援センターから講師の先生方をお招きしました。認知症の方のつきあい方や考え方を寸劇を通して学びました。全員オレンジリングをもらい、認知症サポーターとなりました。面接マナー講座は、玉野市商工高校の原先生、金光先生にお願いして実施しました。礼の仕方や部屋への出入りなど真剣に学習しました。いよいよ年明けには面接の本番がやってきます。頑張れ3年生！！



## ○ メディアコントロール・デイ

明日11月27日(火)は、期末テストの前日ので八浜学区は共通のノーメディア・デイでした。一週間前からのメディアコントロール・デイは、本校独自の初の取組でした。完全にメディアを使わないのではなく、個人や家庭のスタイルや計画に合わせて柔軟にテレビやスマホを制限し、学習時間を増やそうという取組です。皆さんの取組状況はいかがでしたか。

ももたろうコース・・・朝から寝るまでノーメディア  
 いぬコース・・・・・・メディア1日1時間まで。 土日祝は2時間まで  
 さるコース・・・・・・メディア1日2時間まで。 土日祝は3時間まで  
 きじコース・・・・・・下校後はノーメディア。土日祝は3時間まで  
 きびだんごコース・・・夜9時から翌朝6時までノーメディア。土日祝は6時～翌朝6時までノーメディア。  
 かくや姫コース・・・「私は（ ）を（ ）に制限します。」

### ○今後の予定

11/28～30 期末テスト	11/30 進路説明会	12/3 薬物乱用防止教室
12/5 専門委員会	12/7 ダンス発表会(代表)	12/12 人権集会
12/17.18 個人懇談会	12/20 球技大会、大掃除	12/21 修業式
1/8 始業式、課題・到達度テスト	1/9 課題・到達度テスト、3年学年末考査発表	

